

# VOS COMMUNES

LA CÔTE-SAINT-ANDRÉ

## Collège Jongkind : un effectif en baisse

**A**rrivée au collège Jongkind à La Côte-Saint-André en septembre 2020, la principale, Florence Narcisse, vient d'effectuer cette année, pour la première fois, une rentrée dans des conditions normales. Un mois plus tard, elle en dresse un premier bilan. Comme elle l'a fait en tout début d'année, lors de la venue dans l'établissement de Claire Debost, conseillère départementale, et de ses collaborateurs.

L'occasion pour les équipes de mettre en exergue l'excellente collaboration entre leurs services. « Nous avons fait une bonne rentrée. Nous avons plus de 550 élèves. Notre effectif est en diminution, du fait de la création du

collège de Champier, qui aura un impact pendant encore un an, du fait aussi de la baisse démographique. L'équipe d'enseignants est quasiment identique. Tous les postes sont pourvus. Nous avons fait un gros travail en amont avec le rectorat, ce qui fait que nous avons pu répondre à toutes les demandes de mutation volontaire. » Sur le plan sanitaire, l'établissement conserve les règles d'hygiène de base et la réorganisation, par classes, du service de restauration scolaire.

Le tout premier jour, les élèves de 6<sup>e</sup> ont fait leur rentrée en musique, sous la baguette de leur enseignante, Anne-Sophie Leroy. Et ont appris à mieux

se connaître lors des journées de cohésion organisées dans la ville, à leur intention et à celle de leurs camarades des classes de 6<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup> de la Segpa (Section d'enseignement général et professionnel adapté).

Côté projet, un voyage à Strasbourg, dédié au devoir de mémoire, est programmé au printemps. Les élèves de 3<sup>e</sup> qui y participeront visiteront notamment le Parlement européen. Les équipes pédagogiques réfléchissent par ailleurs à la mise en place de clubs au sein de l'établissement, pour responsabiliser les élèves et leur offrir d'autres horizons.

**Marie-Françoise RATTIER**



En visite au collège Jongkind, Claire Debost, conseillère départementale, a été accueillie par la principale, Florence Narcisse, et ses collaboratrices.

Photo Le DL/Marie-Françoise RATTIER